

— Les principes sont des armes dont nous tournons le plus souvent la poignée de notre côté et la pointe du côté du prochain.

On sait que Gounnd avait passé par le séminaire.

Il garda toute sa vie le sentiment religieux qui un moment l'avait orienté vers les autels.

Piquante réponse. — Louis Veillot se trouvait un jour à table, dans un hôtel, avec des voyageurs qui affectaient de faire un brillant étalage de doctrines matérialistes.

Veillot demeurait impassible.

— Eh bien, quel est votre avis à ce sujet ? lui demande-t-on.

— Mon Dieu, messieurs, répondit le grand journaliste catholique, vous m'embarrassez et je ne sais quoi vous dire. Cependant il résulte de tous vos propos que vous vous considérez comme de la simple matière, quelque chose, si j'ose dire, comme des « bêtes ». Eh bien, mais... c'est une opinion qui peut avoir du vrai.....

RECTIFICATION

NOUS avons reproduit, dans notre livraison du 19 avril courant, une article très bien fait sur l'*Action Sociale des religieuses aux Etats-Unis*. Cette étude, comme nous le disions, a paru dans une revue protestante américaine, *The Munsey*. Mais c'est à tort que son auteur est donné comme un écrivain protestant ; le Révérend John T. Smith est un prêtre catholique éminent.

AUX PRIERES

Sœur Marie-Adelina Bédard, des Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.

Sœur Marie de Saint-Alphonse Rodriguez, religieuse choriste, des Religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

M. Emile Balète, décédé à Montréal.